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MOÇÕES TAMBÉM 
SÃO APROVADAS
A Câmara de Jundiaí também 
aprovou diversas moções na 
sessão de ontem (9). Entre 
elas a de autoria da vereado
ra Quézia de Lucca (PL), de 
apoio ao projeto de lei que 
estabelece diretrizes para a 
Política Estadual de Inclusão 
Social de Pessoas com Nanis- 
mo e a do vereador Roberto 
Conde Andrade (REP), de ape
lo ao governo estadual para a 
implantação de medidas de 
combate ao estupro e abuso 
sexual de menores.

IPVA Projeto visa aumentar a arrecadação municipal através da transferência da documentação de veículos para Jundiaí

Câmara discute reforma dos 
servidores e licenciamentos

__________________________________________________ DIVULGAÇÃO

A Câmara de Jundiaí tem realizado as sessões de maneira remota por conta da reforma do Plenário
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A C âm ara  de Jundia í re
alizou m ais  um a sessão  de 
m aneira  remota na m anhã 
de ontem (9) por conta da re
forma do Plenário que ainda 
nào foi concluída. Cada vere
ador participou de dentro do 
seu gabinete e as principais 
d iscussões  foram  a respeito 
da aposentadoria dos serv i
dores públicos e da licencia
tura e em placam ento  dos ve
ículos em Jundiaí.

A servidora pública jun- 
diaiense Fabiana Sanches 
Tristào fez 0 uso dos cinco mi
nutos da tribuna livre para 
criticar a reforma adm inistra
tiva proposta pela Prefeitura 
de Jundiaí no mês passado.

“No último dia 27, o Ipre- 
jun apresentou 0 novo regi
me próprio da previdência 
social. A  proposta foi envia
da aos servidores às véspe
ras de um  feriado prolonga
do e com um  prazo de apenas 
quatro dias úteis para que 
nós pudéssem os ler e enten
der os aspectos legais das no
vas  regras”, reclamou.

Ela citou a lgum as das im 
plicações praticas da nova pro
posta da Prefeitura de Jundiaí. 
“No meu caso, haverá perda 
salarial de 19%, chegando a 
30% em algum as categorias 
se compararmos a regra atu
al com a nova proposta do 
Iprejun. Teremos de trabalhar

muito m ais para recebermos 
uma aposentadoria menor no 
futuro. Por isso, me assusta 
muito 0 fato do Poder Executi
vo nào ter realizado um estu
do sobre os reais impactos des
ta reforma na aposentadoria 
do servidor”, completou.

Como resposta, 0 presi

dente da Casa, Faouaz Taha 
(PSDB), disse que ‘nem a Pre
feitura nem a Câm ara que
rem prejudicar n inguém ”, e 
que o cálculo é feito pelos es
pecialistas do Iprejun.

Durante a pauta do dia, 
dois projetos de autoria do 
prefeito Luiz Fernando M a

chado foram aprovados em 
regime de urgência. O PL que 
institui, no âmbito m unici
pal, o Regime de Previdência 
Complementar, e o PL que faz 
a adequação da base de cál
culo de contribuição do ser
vidor com o regime de previ
dência complementar.

EMPLACAMENTOS
Tam bém  foi aprovado o 

projeto de lei do vereador An- 
tonio Carlos Albino (PL), que 
institu i  o Programa “Em pla
ca Jun dia í”, de incentivo ao 
em placam ento de novos ve
ículos ou transferência de 
placas para o município, 
um a vez que parte dos recur
sos arrecadados com o IPVA 
é destinado à cidade onde es
tão registrados.

Segundo a justificativa 
do vereador, 0 em placam en
to correto e a transferên
cia dos licenciamentos para 
Jun dia í  podem  gerar um  au
mento considerável na arre
cadação m unicipal. “Se au
m entarm os esse núm ero em  
10%, já são m ais  R$ 15 m i
lhões para Jundiaí, m as m ui
tos nào sabem  que boa parte 
do IPVA é revertido ao m u n i
cípio. Jundiaí precisa arreca
dar para m anter a qualidade 
de vida dos moradores”, co
mentou Albino.

Tam bém  foi aprovada a 
proposta  de autoria  con jun
ta dos vereadores Daniel Le
m os (DEM), D ou glas  Medei
ros (PSDB) e José Antônio  
K ach an  Júnior (DEM), que 
determ in a  que as agências  
ban cár ia s  atendam , no pri
m eiro  piso  das  agências, os 
idosos, gestan tes  e p e s so 
as com  deficiência ou m o 
bilidade reduzida, de modo 
a prom over a acessib ilidade 
destes públicos.
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